

令和4年7月1日

シルバー みはら

第88号

編集・発行

公益社団法人三原市シルバー人材センター
総務部会
〒723-0016 三原市宮沖五丁目9番32号
TEL 0848-63-2266 FAX 0848-63-5045
ホームページ <https://webc.sjc.ne.jp/mihara/index>

正会員

男性	579人
女性	264人
合計	843人

(令和4年6月30日現在)



設立40周年記念式・令和4年度定時総会

令和4年度安全就業全国統一スローガン
「いつまでも、働く喜び、無事故から」

7月は「安全・適正就業強化月間」です。

就業会員一人ひとりが細心の注意と自覚を持って事故防止に努めましょう

設立四十周年記念式

式辞



後藤 正文
理事長

本日、ここに公益社団法人三原市シルバー人材センター設立四十周年記念式典を開催いたしましたところ、岡田三原市長様、陶市議会議長様をはじめ、ご来賓の皆様におかれましてはご多用のなか、ご臨席を賜り厚くお礼を申し上げます。

ところで、当センターは昭和五十七

年六月二十一日に設立され、平成十七年四月一日に（社）本郷町シルバー人材センター・久井町高齢者能力活用協会・大和町高齢者能力活用協会を編入統合致しました。その後、平成二十三年四月一日には広島県知事から公益社団法人として移行認定を受け、今日設立四十周年を迎えることができました。

この間、三原市をはじめ、国・広島県・並びに広島県シルバー人材センター連合会の皆様には多大なご指導とご支援をいただき、また、平成三十年の西日本豪雨災害で当センターの本郷

支所が水害を受けた際には、全国シルバー人材センター事業協会他から見舞金を頂き心から感謝を申し上げます。

さて、少子高齢化の進展により労働人口が減少し、労働力不足が深刻になっている今日、働く意欲のある高齢者の就業促進として、年齢に関わりなく多様な就業機会を提供し地域で働く場づくりや、社会を支え活躍できる「生涯現役社会」の実現に向けての取り組みを進めていますシルバー人材センターへの期待や重要性は一層大きなものとなっています。

記念すべき四十周年という節目を迎えるにあたり、シルバー人材センターの basic 理念である「自主・自立・共働・共助」に立ち返り、多様化する住民ニーズや社会変化に的確に対応しながら、高齢者が意欲と能力のある限り働くことのできるように、シルバー人材センターの更なる発展を図つてまいります。

また、市政運営に当たりまして格段のご支援とご協力を賜つており、この場をお借りして厚くお礼申し上げます。

三原市では、市内に居住する高齢者が仕事や生活の充実など、生涯活躍できる環境づくりに、関係機関と連携を図りながら取り組んでいるところであります。シルバー人材センターにおかれましては、新型コロナウイルス感染症の影響を受けながらも、これまでの知識・経験を活かし、各地域において社会経済の維持・発展に寄与されています。多様化する地域ニーズを的確に把握し、積極的な新規事業展開により、新たな就業機会の創造と活躍の場の増加を期待しているところであり、その役割は大変重要であると考えています。

今後とも、関係各位の一層のご支援とご指導を賜りますようにお願い申上げますとともに、会員の皆様のご健

勝・ご活躍を祈念申し上げまして式辞と致します。

祝辞



三原市長代理
橋谷 吉彦
経済部長

す。

今後も、事業推進のため市や関係機関との連携強化や、会員の拡大に積極的に取り組んでいただきますようお願い申しあげます。

結びになりますが、三原市シルバー人材センターの今後ますますのご発展と、会員様及び関係者様のご健勝とご活躍を心から祈念申し上げ、祝辞といたします。



三原市議会議長
陶 範昭

ます。

長年の活動により、地域社会の活性化に大きな貢献をいたしておりますことに對し、あらためて敬意を表します。

公益社団法人三原市シルバー人材センター設立四十周年を迎えられましたことに、心からお喜び申しあげます。

長年のお活動により、地域社会の活性化に大きな貢献をいたしておりますことに對し、あらためて敬意を表します。

また、市政運営に当たりまして格段のご支援とご協力を賜つておりますので、この場をお借りして厚くお礼申し上げます。

三原市では、市内に居住する高齢者が仕事や生活の充実など、生涯活躍できる環境づくりに、関係機関と連携を図りながら取り組んでいるところであります。シルバー人材センターにおかれましては、新型コロナウイルス感染症の影響を受けながらも、これまでの知識・経験を活かし、各地域において社会経済の維持・発展に寄与されています。多様化する地域ニーズを的確に把握し、積極的な新規事業展開により、新たな就業機会の創造と活躍の場の増加を期待しているところであり、その役割は大変重要であると考えています。

今後とも、関係各位の一層のご支援とご指導を賜りますようにお願い申上げますとともに、会員の皆様のご健勝・ご活躍を祈念申し上げまして式辞と致します。

三原市では、市内に居住する高齢者が仕事や生活の充実など、生涯活躍できる環境づくりに、関係機関と連携を図りながら取り組んでいるところであります。シルバー人材センターにおかれましては、新型コロナウイルス感染症の影響を受けながらも、これまでの知識・経験を活かし、各地域において社会経済の維持・発展に寄与されています。多様化する地域ニーズを的確に把握し、積極的な新規事業展開により、新たな就業機会の創造と活躍の場の増加を期待しているところであり、その役割は大変重要であると考えています。

三原市では、市内に居住する高齢者が仕事や生活の充実など、生涯活躍できる環境づくりに、関係機関と連携を図りながら取り組んでいるところであります。シルバー人材センターにおかれましては、新型コロナウイルス感染症の影響を受けながらも、これまでの知識・経験を活かし、各地域において社会経済の維持・発展に寄与されています。多様化する地域ニーズを的確に把握し、積極的な新規事業展開により、新たな就業機会の創造と活躍の場の増加を期待しているところであり、その役割は大変重要であると考えています。

三原市では、市内に居住する高齢者が仕事や生活の充実など、生涯活躍できる環境づくりに、関係機関と連携を図りながら取り組んでいるところであります。シルバー人材センターにおかれましては、新型コロナウイルス感染症の影響を受けながらも、これまでの知識・経験を活かし、各地域において社会経済の維持・発展に寄与されています。多様化する地域ニーズを的確に把握し、積極的な新規事業展開により、新たな就業機会の創造と活躍の場の増加を期待しているところであり、その役割は大変重要であると考えています。



に、設立四十周年という節目の年を迎えたことに、心からお祝い申しあげる次第でございます。

さて、日本は、いよいよ「人生百年時代」に突入しており、高齢化率が急激に高まる一方、「健康寿命」が延びていくという予測もあるようです。

そうした中、働く意欲のある高齢者の受け皿として、また、高齢社会を支える地域の中核的な組織として、シルバー人材センターの役割は一層重要なものとなつております。

本市議会といたしましても、高齢者が社会の一員として就業、地域活動、文化教養活動などの場面において幅広く活躍され、地域社会に貢献いただけるよう今後も支援して参りたいと考えております。

シルバー人材センターにおかれましては、引き続き、就業機会や会員の拡大に取り組まれ、事業の推進にご尽力賜りますようお願い申しあげます。

結びに、三原市シルバー人材センターの益々のご発展と、皆様のご健勝とご多幸を祈念いたしまして、お祝いのごあいさつとさせていただきま

式典

設立四十周年記念式を去る五月三十

日（月）午後一時三十分から三原市芸術文化センターポポロにおいて開催いたしました。

出席者は会員百五十名で、事務局の司会で進行され、後藤正文理事長の式辞で始まり、続いて三原市長代理の経

済部長磯谷吉彦様及び市議会議長陶範昭様の祝辞の後、ご臨席をいただきま

した来賓の三原職業安定所長杉原淳司

様、三原市社会福祉協議会会长馬越豊文様、三原市民生委員児童委員連合協議会副会長稻葉裕司様、三原市老人クラブ連合会会长福久勝彦様、三原市女性会連合会会长岡恭子様の紹介を終え、拍手で来賓の三原市長及び市議会議長をお送りした後、表彰式に移りました。

感謝状贈呈者七名の紹介の後、代表して医療法人清幸会三原城町病院総務課長鹿林敏男様に感謝状と記念品を贈呈しました。

続いて、会員永年二十年以上の三十一名、地域班班長副班長十年以上の十四名、職域班班長副班長十年以上の三名、役員十年以上の二名の紹介をし、それぞれを代表して会員二十年以上の福島成次様、正副班長十年以上の福田弘様、役員十年以上の平田里光様に表彰状と記念品を贈呈しました。

最後に受賞会員代表として平田里光様に謝辞をいただきました。

感謝状贈呈者（敬称略）

【発注者表彰】（七事業所）

医療法人清幸会三原城町病院、株式会社カジオカル・A、社会福祉法人

松友福祉会、株式会社フジ・リティ

リングフジグラン三原、株式会社三

原美装社、一般社団法人三原観光協

会、社会福祉法人本郷福祉会梅苔園

表彰状贈呈者（敬称略）

【会員表彰】
会員永年二十年以上（三十一名）

（三原本部）

新宅千尋、福島成次、井上エミコ、弓取エミコ、西原芳輝、安永治夫、

中間久郎、石田忠征、吉田稔、河本英子、戸川勝己、藤田博久、中川和吉、村上純子、大本利美

（本郷支所）

土井忠、鴉越剛、森紀之、川井田清子、御堂丸光枝、佐々木昭和

（久井支所）

曾根益人、福田弘

（大和支所）

瀬尾正恵、竹内末子、梶田マサ子、

豊崎満江、植村恵美子、竹森好江、福本光子、福定千代美

奥村勝彦、福原寛徳、寺川昭晴、福田弘

（職域班 十年以上）

平田里光、吉田稔、小松弘衛

役員

（理事 十年以上）

平田里光、木村幸子

定時総会の挨拶 後藤正文理事長

皆さん、こんにちは。理事長の後藤正文です。

会員の皆様には大変お忙しいところ、ご出席いただきまして、有難うございます。

公益社団法人三原市シルバー人材センター設立四十周年記念式に続きまして、定時総会を開催いたします。

昨年、一昨年と新型コロナウイルス感染症のため、正常な総会を開催できませんでしたが、三年ぶりに皆様のご出席のものと開催する事が出来ることとなりました。

本日の議案には、令和三年度の事業報告及び収支決算並びに、定款の一部改正といった内容が含まれております。

慎重にご審議のうえ、承認していただききますようにお願いしまして、開催のうございさつと致します。

どうぞ、よろしくお願ひいたします。

令和三年度 定時総会報告

令和四年度定時総会が去る五月三十日（月）設立四十周年記念式に引き続き三原市芸術文化センター・ボボロにおいて開催されました。

出席者数は、会員数八三二名のうち六一五名（うち委任状四六五名）でした。

総会は事務局の司会で進行され、後藤正文理事長の開会の挨拶で始まり、議長選出に移り、川口克彦会員が議長に選出されました。事務局から出席会員が定足数に達し、本総会が成立した旨報告があり、議事に入りました。議案は次のとおりです。

第一号議案 令和三年度事業報告について及び第二号議案 令和三年度収支決算について

関連が深いため、第一号議案「令和三年度事業報告について」と第二号議案「令和三年度収支決算について」を一括して上程され、事務局より提案説明を行いました。令和三年度事業報告については、受託件数、契約金額、就業延人員とも、対前年度比で大きく減少しております。

主要な要因としては、新型コロナウイルスの影響で、公共と広島空港関連の就業等が減少したためとの報告をしました。

また、年度末の会員数は、年度内の

退会者が入会者より十八名多かつたため減少していると報告しました。

令和三年度収支決算について、経常収益は三億四千三百六万二千七百九十二円、経常費用は三億五千百八十六万六千六十八円で、差引当期経常増減額は八百八十万三千二百七十六円の赤字となり、当期一般正味財産も八百七十万三千二百七十一円減額となつたことを説明しました。この後、中島監事から監査報告があり、質疑に入りました。

会員から赤字解消対策について質問がされ、事務局は令和四年度から事務費を十%から十五%に引き上げ、また現行三支所六名体制を六月から三支所四名体制として、経費を削減し赤字解消を目指すとの回答をしました。

その他、特に質問・意見等がないため質疑を終結し、採決した結果、満場一致で議案は原案のとおり承認されました。

第三号議案 定款の一部改正について

次に、第三号議案「定款の一部改正について」が上程され、事務局から定時総会を毎事業年度終了後二ヶ月以内に開催することを可能にするとの提案説明をし採決した結果、満場一致で原案のとおり承認されました。

第一号報告 令和四年度事業計画について及び第二号報告 令和四年度収支予算について

事務局から理事会において承認された第一号報告「令和四年度事業計画について及び第二号報告「令和四年度収支予算について」、関連があるとして一括して説明を行いました。

令和四年度事業計画については、国庫補助金は横ばいで推移するなか、派遣事業の拡大及び請負契約の新規受注を図ることが重要となり、受注についても、引き続き公共部門の確保を図りながら民間企業や一般家庭からの新たな受注の確保に力を入れ、会員拡大については、新型コロナウイルス拡大前の令和元年度実績の八七一名を目標とする報告をしました。

また、安全就業については、就業途上の交通事故による一昨年十二月の死亡事故、今年一月の入院と重大な事故が続いていることから交通安全の啓発用禁止、ヘルメットの着用義務化を重点項目として継続すること、適正就業に努めるとともに、草刈時の二枚刃使用が禁止され、事務局から請負の就業率は七十七、七%とのことから約二割と回答しました。

その他、特に質問・意見等がないため質疑を終結し、報告を終了しました。

この後、岡田副理事長の閉会の挨拶

二千円と見込み、経常費用も前年度より一億七千八十六万五千円少ない、三億九千五百四十六万二千円と見込んでいると報告しました。

